China Esencial

9 días / 7 noches + 6 comidas

Visitando: Beijing, La Gran Muralla, Templos, Palacios y Pagodas, Xi´an, Shanghái

DESDE 1.970 €





Precio por persona en habitación doble

Grupo mínimo de 9 Personas Desde 1.970 € Suplemento single 395 €

Precios para temporada baja. Consultar suplementos para otras temporadas.

Precios Dinámicos: precios calculados con la tarifa aérea más económica encontrada en base a salidas desde Madrid. Consulten precios para otras ciudades de salida.



1. Madrid / Beijing

Salida en vuelo en vuelo de línea regular con destino Beijing, noche a bordo.

2. Beijing

Llegada a Beijing, capital de la República Popular China, recepción y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

3. Beijing

Desayuno. Por la mañana visita al Palacio Imperial también conocido como "la Ciudad Prohibida", seguidamente se visita la Plaza Tian An Men, una de las mayores del mundo. Almuerzo. Por la tarde visita al Palacio de Verano, declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1998, y que fue concebido originalmente para el disfrute exclusivo del Emperador y su familia. Por la noche se asistirá a un espectáculo de acrobacias. Alojamiento.

4. Beijing

Desayuno. Por la mañana salida para visitar La Gran Muralla, espectacular y grandiosa obra arquitectónica cuyos anales cubren más de 2.400 años de historia, construida para proteger la frontera norte del imperio chino. Almuerzo. Por la tarde de vuelta a la ciudad se hará una parada cerca del "Nido del Pájaro", el Estadio Nacional, y del "Cubo del Agua", Centro Nacional de Natación, sin incluir la entrada. Termina la visita con el Mercado de Seda. Por la noche cena de bienvenida degustando el delicioso Pato Laqueado de Beijing. Alojamiento.

5. Beijing / Xi´an

Desayuno. Por la mañana visita al Templo del Cielo, construido en 1420 con una superficie de 267 hectáreas y donde los emperadores rezaban para obtener buenas cosechas. Almuerzo. Por la tarde traslado al aeropuerto para salir en vuelo de línea regular con destino a Xi'an, antigua capital China.

Con más de 3000 años de historia, fue la única capital amurallada y a la vez punto de partida de la famosa "Ruta de la Seda". Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

6. Xi'an

Desayuno. Visita al famoso Museo de Guerreros y Corceles de Terracota, en el que se guardan más de 6.000 figuras de tamaño natural y que representan un gran ejército de guerreros, corceles y carros de guerra que custodian la tumba del emperador Qin. Almuerzo. Por la tarde visita a la Gran Pagoda de la Oca Silvestre y a la Gran Mezquita con Barrio Musulmán. Alojamiento.

7. Xi'an / Shanghái

Desayuno. A la hora indica traslado al aeropuerto para salir en vuelo de línea regular con destino Shanghái. Llegada y traslado al hotel. Almuerzo. Visita del Jardín Yuyuan, ubicado en el antiguo centro de la ciudad amurallada, es un hermoso ejemplo de la jardinería china. Continuamos con el Templo de Buda de Jade, terminando la visita con el Bund o Malecón de la ciudad donde se congregan los edificios más emblemáticos. Regreso al hotel. Alojamiento.

8. Shanghái

Desayuno. Día libre donde se podrá recorrer y conocer esta sorprendente ciudad y aprovechar para realizar las últimas compras. Alojamiento.

9. Shanghái / Madrid

Desayuno y traslado al aeropuerto para salir en vuelo de línea regular con destino al aeropuerto de Madrid. Llegada y FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

Nuestro programa incluye

Billetes de avión clase turista sin equipaje facturado + vuelos internos. 7 noches en hoteles de 5 estrellas lujo. Régimen de alojamiento y desayuno + 5 almuerzos y 1 cena. (bebidas no incluidas). Traslados según programa. Guía habla hispana para todo el recorrido. Visitas: Ciudad Prohibida, Plaza de Ti An Men en Beijing, Espectáculo Acrobático en Beijing, Gran Muralla, parada panorámica Estadio Olimpico de Beijing, Palacio de Verano en Beijing, Museo de Guerreros de Terracota en Xí'an, Templo de la Oca Silvestre (sin entrar), La Gran Mezquita y Barrio Musulman en Xí'an, Templo de Jade y Jardín de Yuyuan en Shanghái. Seguro turístico.

No incluye

Lo no especificado en itinerario. Extras en hoteles y/o restaurantes. Tasas de aeropuerto. Visado de entrada a China (90€ aprox.). Propinas.





